



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

TÉCNICAS QUIRÚRGICAS

“Comentario final”

Dra. Kikey Lara Martínez
Grado: 6 semestre Grupo: “A”

Estudiante:

Eduardo Ernesto Zavala Barco

5 de julio del 2020
Comitán de Domínguez, Chiapas.

La materia de técnicas quirúrgicas básicas me ayuda demasiado porque me enseñaron lo necesario para aprender maniobras y habilidades manuales y como debo de tener cuidado y lo básico que debo de saber cómo son las suturas, saber cuál es cada uno y saber cómo está compuesta, los tipos de incisiones, es lo que debemos de saber o los principios fundamentales que se hacen en el quirófano y que se sepa lo básico de forma concisa, practica y tener un manejo adecuado de los materiales y todo lo necesario, para que cuando estemos en quirófano podamos ayudar correctamente y así podamos tener más participación y apoyo de los médicos.

En lo que debemos de saber que dentro de lo básico esta saber el instrumental quirúrgico y también el manejo del instrumental. Donde veremos que al saber todo esto podremos demostrar una destreza quirúrgica en caso de estar en el quirófano y demostrara que si podemos. Me gusta demasiado la materia porque estaba presionado a tener que estudiar y así a la vez podía aprender más sobre cada una de las técnicas que no sabía y que me parecieron interesantes.

En instrumental es muy importante porque es uno de los puntos más importantes y básicos que se van a ver dentro de un quirófano y saber todo sobre cómo debemos de como debemos de tratar los materiales tanto en acomodarlos como en agárralos y utilizarlos en los débós de saber el material y para qué sirve cada uno de ellos y donde se utiliza y para que procedimientos debemos de utilizarlo, así como el nombre de cada uno de ellos y sus características. Las suturas si sirven demasiado por que dependiendo la situación y también la cirugía vamos a utilizarlas por que dependiendo de la cirugía y la recuperación hay suturas que tiene cierto tiempo y también para los planos que vamos a suturar y como debemos de suturar

La anestesia nos va a servir para algunas situaciones en donde debemos realizar cirugía menor o procedimientos básicos y necesitamos de anestésicos mayor mente si hacemos esto como médicos generales vamos a utilizar la anestesia local, pero si debemos de saber las presentaciones de cada uno y cuanto llegaremos a necesitar dependiente su peso y sus variantes. Sabe la colocación de catéteres periféricos y centrales si nos van a ser de mucha utilidad en la vida ya que estos son necesarios e muchos paciente y debemos de saber dónde debemos de realizarlos y el lugar más indicado y sabes sus indicaciones y contraindicaciones, saber la técnica correcta para no ocasionar complicaciones.

Saber cómo se debe de drenar es algo que se debe de saber ya que esto puede ser algo común en lo que debemos de realizar y esto también lo podemos combinar con lo que debemos de saber sobre lo es anestésicos, en donde vamos a ver que hay varias formas y como se debe de hacer y algunos materiales que debemos de utilizar y que se debe de hacer lo antes posible por cualquier complicación que se pueda generar

Las cirugías de cranes y junto con las cirugías de cuellos en esas debemos de tener mas delicadeza ya que estas es muy importante lo estético y lo funcional ya que hay que ser más cuidadosos y saber más que todo la anatomía de todo esto donde vamos a ver que no dañemos a músculos, nervios o alguna arteria o vena. Y los dónde vamos a realizar cada uno de ellos y me gustó mucho este tema ya que aquí vamos a ver que hay que tener muy en cuenta lo que son nervios y ya vemos tipos de incisiones y suturas que debe de llevar cada y que hay que cuidar mucho las vías aéreas .

Conclusión

La materia trato de ser lo más didáctica posible y cada tema teóricamente se entendió casi por completo y cada una de las indicaciones y como esa la tenía que debemos de saber correctamente porque hay cosas tan simples como suturar heridas en la que un médico o cuando estemos en el internado debemos de realizar, y saber también lo que es la canalización y la colocaciones de catéteres pero saber su correcto procedimiento y las técnicas percutáneas que se realizan, donde esto se trató de realizar materia al cien por ciento con el temario la única desventaja que tubo esta materia fue que debido a lo que es esta pandemia fue más teórico y no pudimos realizar las practicas teóricas es el detalle que se tubo de esta materia pero no fue tanto por la materia si no por la situación que vivimos. Pero en si la materia si fue muy bien impartida y vimos correctamente todos los temas y la doctora nos ayudado mucho en toda la carrara ya que ella nos a generado a trabajar sobre presión y deber de llevar correctamente todo y que debemos de saber no tanto por nosotros si no por las personas que van a depositar su confianza en nosotros